

『いっしん』～一進、一心、一新、一身、一振～

令和6年6月28日

今後に向けて

先日、第1回定期テストが行われました。結果を見て、自分の学習の仕方に対して自信がもてたり、課題を見つけたり、学習への取り組みについて振り返ることができたでしょうか。いろいろなことを考える、自分に適した学習の仕方を見つけていくことで成長できます。私の学級では、テストに向けての効率のよい学習方法について日記に書いてもらい、それを学級通信で共有しました。その中で、「教科書を何度も眺める」、「声に出して読む」、「単語や用語を何度も書いて覚える」、「問題集は3回解く」など様々な方法が提示されました。夏休み中の学習や次の定期テストに向けて、どの方法を続けていくのか、新しい方法を試してみるのかを考える機会となりました。

さて、部活動も本入部となりました。元気いっぱい声を出し、仲間と協力して一緒に力を合わせて成長しようとする様子が見られます。先輩に追いつこうと必死に頑張っている姿はだれが見てもすばらしく、私は誇りに感じています。支所予選を迎える先輩の真剣な姿をしっかりと見て、先輩たちの思いや桜井中の伝統である最後まであきらめない気持ちを受け継いでほしいと思います。

1学期の締めくくりとなる7月。入学してからの自分の姿を今一度見つめ直し、2学期にどうやったら今の自分よりも成長できるか、そのために夏休みに何をしたらいいかを考えてみてほしいです。中学生として初めての夏休みは、遊びだけでなく、部活動や学習にも力が入るように計画を立てて、有意義な時間にしましょう。

保護者の皆様におかれましては、日ごろより本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。個別懇談会では、1学期中のお子さんの学校生活を振り返りながら、そのがんばりをお伝えするとともに、ご家庭での様子をお聞きし、お子さんの健やかな成長に向けて共に考えていきたいと思っています。部活動や学習等で、疑問や不安に思うことがありましたらご相談ください。よろしくお願いいたします。



●お知らせ

- ・ 7月2日（火）は5時間授業となります。部活動のある生徒は最終下校時刻が17時15分となります。
- ・ 7月4日（木）は月曜日課の5時間授業となります。最終下校時刻が14時55分となります。
- ・ 7月9日（火）～7月12日（金）は個別懇談会のため、午前中4時間授業です。給食を食べ、その後下校となります。最終下校時刻が13:30となります。大会やコンクールのある部活動のみ活動を行い、最終下校時刻が15:10となります。
- ・ 7月18日（木）で給食終了となります。1学期最終週の給食当番はマイエプロン持参となります。白衣の持ち帰りません。
- ・ 7月19日（金）は終業式です。最終下校時刻が11時05分となります。





スマホ携帯安全教室



A組では、肖像権について話し合いました。今までも人の写真を勝手に載せないように心がけていましたが、話を通してさらに意識したいと思いました。スマホは犯罪や依存に繋がる恐れがあるので、便利ですが怖いものであると実感しました。友達にメッセージを送るときには、文章に気を付けて活用したいです。

A組

私は普段何も考えずにメッセージを送ってしまうことがあります。なので、メッセージを受け取った側の気持ちを考えて送るようにしたいです。自分では悪いことだと自覚していなくても、1つの行動が判事につながってしまうかもしれないので、立ち止まって考えてから行動したいです。

B組

内容の中で肖像権や著作権など名前は知っているけど、言葉で説明をすることができませんでした。自分たちが知っている犯罪でも、本当はどんな犯罪なのかは知らないことが多いと思いました。知識がないことで犯罪につながる恐れのあることを実感しました。

C組

あまり知らなかった肖像権や児童ポルノ、名誉毀損について詳しく学ぶことが出来ました。これからは、メッセージを送る時に内容を確認したり、犯罪を犯していないか確認したりすることが大切と気づきました。今回聞いたことを活かしてスマホ、SNSを使いたいと思いました。

D組

スマホ携帯安全教室からどんな人でも過ちを犯しそうになってしまうことが分かりました。私も少し心当たりがあるのでとても役に立ちました。情報についてE組は考えましたが、情報は包丁のようだと思います。簡単に人を傷つける物です。自分に役に立つ情報が他の人には凶器になってしまうのです。私もスマホ、普通に生活していてそういう場面に出会うので気をつけて生活したいです。

E組

便利なスマホも使い方を1歩誤ってしまうと、危険にさらされることが分かりました。いつも電子機器を使うときに、犯罪などをあまり意識していなかったので知らない人を撮ることは絶対にしません。正しい使い方をして、便利なものとして使えるようにしたいです。

F組

スマホ安全教室を通して驚いたことは、中学生でも警察に家やスマホの情報を検索されていることです。スマホは生活のために大切なものだけれど、使い方を間違えてしまうと危ないことに巻き込まれてしまいます。これからは危ない使い方をしないように心がけて使っていきたいです。

G組

私はスマホ教室で正しい使い方をできるようにしたいと思いました。時間を決めないといつまでもやってしまい、自分も家族も困ってしまうので気をつけたいです。A組で考える質問は知らないことばかりでした。今日聞いたことをいかしてスマホを使いたいです。

J組